

## María del Rosario, vestida de gala y con nueva escolta

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Pedro Valeros. 6 de abril de 2017, jueves

---



La Virgen del Rosario, que saldrá en procesión en la noche del Viernes de Dolores, protagonizó el tradicional acto de vestida de la imagen, en cuyo trono se estrenará dos ángeles creados por el gaditano González Rey.

---



## María del Rosario, vestida de gala y con nueva escolta

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Pedro Valeros. 6 de abril de 2017, jueves

---

El hermano mayor de la Cofradía California, Juan Carlos de la Cerra, y el presidente de la agrupación de María Santísima del Rosario, Pedro Moliner Ros, presentaron las dos figuras aladas que ha tallado Luis Enrique González Rey, autor de una figura del Espíritu Santo en el palio hace unos años y del grupo del 'Sermón de la montaña' de la Coronación de Espinas. Acomparán a la imagen del escultor Hernández Navarro en la primera procesión californiana de este año, que tendrá lugar este viernes noche, y en la que será la primera Virgen que escucha la Salve de la recogida. La imagen fue vestida por mujeres en la sede encarnada y luce sus mejores galas para el estreno, habiendo sido ya colocada sobre el trono bajo palio con el que se encontrará con el pueblo.



## María del Rosario, vestida de gala y con nueva escolta

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Pedro Valeros. 6 de abril de 2017, jueves

---



## María del Rosario, vestida de gala y con nueva escolta

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Pedro Valeros. 6 de abril de 2017, jueves

---

